



Siège social :

Circuit de Karting La Plano
09600 AIGUES-VIVES FRANCE
Tél : 05.61..64.57.83
Siren : 447 643 370 / APE : 926C / FJ : 9220

Coupe de France Féminine / Soucy 2010

Pari réussi !



Le pari était osé, l'objectif ambitieux, le résultat un petit peu en deçà des espérances mais l'ensemble reste néanmoins flatteur pour l'équipe Midi-Pyrénées féminine qui participait, le week-end dernier, à la Coupe de France Féminine sur le circuit de Soucy (89).

Après le succès de l'opération de l'an passé où trois filles avaient pu participer à l'épreuve, la CRK Midi-Pyrénées a mis les bouchées doubles, cette saison, en organisant une véritable sélection sur le circuit « Défi Kart » de Toulouse ainsi que deux séances de roulage (dont une sous la pluie) sur le Circuit International de Lavelanet. Un stage de préparation physique a complété l'ensemble. « On a essayé de faire quelque chose de bien, de constructif en se servant des erreurs de l'an passé. Du coup, notre équipe avait fière allure tant dans sa présentation que dans son esprit et son approche de notre sport. » Confie Jean-Claude Sanchez, le Président de la CRK Midi-Pyrénées. Le but de l'opération, entièrement encadré par des bénévoles, était de faire découvrir le karting à des demoiselles bourrées d'ambitions qui n'avaient fait, jusqu'à présent, que du karting en indoor, de leur apprendre les rudiments du pilotage et de progresser tout au long du week-end.



Bien sûr, tout ne fût pas parfait. Il est vrai qu'avec trois « véritables » mécaniciens pour neuf pilotes, le week-end n'a pas été de tout repos pour l'encadrement (Chaque pilote y étant allé de sa petite sortie de piste ou de son accrochage) d'autant que le niveau était particulièrement relevé cette année avec des filles expérimentées mais aussi une jeune garde, issue du Cadet ou du KF3, avec les dents qui rayent le bitume. « Il est vrai que vendredi, en arrivant sur le circuit et en voyant le niveau des filles qui roulaient depuis jeudi, on a commencé à avoir un peu peur. Nos pilotes ne connaissaient ni la piste, ni le matériel et n'avaient aucune expérience. Du coup, Patrice Agnus a fait un long briefing afin de leur expliquer le fonctionnement des courses et les règles sur la piste. Nous ne voulions surtout pas fausser le résultat de l'épreuve. A ce niveau là, le résultat a été à la hauteur de nos espérances et chacune a pu énormément progresser tout en faisant attention aux plus rapides. » Ajoute Olivier Cèbe, le team-manager de l'équipe.



Coté résultat, aucune des Amazones de Midi-Pyrénées ne pourra remporter son billet pour la finale. Mais Sandra Thomas et Cindy Moine grimpent sur les deux premières marches du podium de la Coupe de la CRK. Emilie Farnière et Peggy Ristok terminent 4^{ème} et 5^{ème} tandis Imane Akhazane accroche la 7^{ème} place. Marjorie Chrismant, trainant des cotes douloureuses depuis un accrochage en manche, finit 12ème et Mylène Palaffre, pour sa première expérience en kart de compétition, 15^{ème}. Enfin, Nathalie Lebras termine 3^{ème} de la catégorie « Lady », réservée aux plus de 32 ans. Quant à Olivia Parédé, benjamine de l'équipe, elle abandonna ses copines, samedi matin, à cause d'un poignet douloureux suite à un contact « très » appuyé avec un mur de pneus. N'oublions pas non plus la mascotte de l'équipe, Cécile Perruzzaro, qui prend une excellente sixième place en Minikart après un week-end rondement mené.



Et Benoît Pech de la Clauze de conclure : « Nous pouvions avoir 3 à 4 filles en finale. Les faits de course en ont décidé autrement. Cindy s'accroche dans la dernière manche et abandonne. Emilie perd son vendredi à résoudre des problèmes moteur insurmontables. Mais globalement, je suis satisfait autant des pilotes que du staff. Les filles en ont bavé mais n'ont rien lâché

malgré une chaleur étouffante et une pression de tous les instants. Même quand elles étaient au bout du bac à graviers, elles ont sorti leur kart de l'impasse avec l'énergie du désespoir, se sont repoussées et ont fini la course. Avec trois bouts de ficelles, nous avons réussi à faire un Défi Féminin qui tenait la route. En arrivant à Soucy, nous nous surnommions, entre nous, le team Merguez car il nous manquait quand même un peu de matériel. J'espère qu'en repartant, dimanche soir, nos débutantes ont gagné le respect des autres participantes et le nom d'équipe Midi-Pyrénées ».

L'équipe féminine de Midi-Pyrénées tient à remercier :

Stéphane Dauga, Benoit Pech de la Clauze et Frédéric Farnière, les mécanos de chocs, Nicolas Amiel pour le prêt du kart, le KCPOM et son Président, Jean-Claude Sanchez, pour leurs soutiens et le prêt des karts, La CRK Midi-Pyrénées pour son initiative, la FFSA et Jean-Pierre Deschamps pour le prêt des moteurs, l'ASK Rosny pour le prêt des transpondeurs, Aline Farnière pour ses supers repas, Alain Pinel (Intégral) pour l'équipement « pilote », Bernard Navarro, Patrice Agnus et Olivier Cèbe pour leurs conseils et leur soutien ainsi que Carla... pour ses encouragements.



Rendez-vous maintenant en 2011 pour de nouvelles aventures...

Elles l'ont dit :

Myène Palaffre / J'ai passé un super week-end à Soucy. Un grand merci à tous ceux qui m'ont permis de faire ma 1^{ère} course de kart. J'ai pas fini dernière mais ce n'était pas loin ! Je suis super contente de ce week-end, c'était terrible !!!!

Sandra Thomas / J'ai passé un très bon week-end à Soucy à la Coupe de France Féminine. J'ai gagné la Coupe des Poireaux, mais il y avait beaucoup de points positifs pour finir. Un grand merci à ceux qui étaient présent.

Emilie Farnière / Ce weekend, c'était que du bonheur, une sacré aventure humaine. Encore un grand merci à Jean-Claude et Olivier pour leur dévouement pour les pilotes et pour la promotion de notre sport. C'était un magnifique cadeau et des souvenirs inoubliables pour tous ! Promis, l'an prochain, on va en finale...

